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В фокусе внимания Менеджмент

Главной миссией АО "БРТ" считает сохранение лидерства в постав-
ках комплектующих на российский автомобильный и железнодорож-
ный рынок, освоение новых видов продукции и новых рынков сбыта.
А ценностью компании являются сотрудники, акционеры, клиенты.
В документе говорится о стратегической цели предприятия - созда-
нии конкурентоспособной продукции, удовлетворяющей требовани-
ям и ожиданиям потребителей, обеспечивающей стабильное финан-
совое положение компании и перспективное развитие предприятия,
непрерывный рост профессионализма сотрудников с учетом мини-
мального воздействия на экологическую обстановку.

Основным средством для достижения основной цели служит сис-
тема менеджмента качества, действующая на основе процессного
подхода и риск-ориентированного мышления, соответствующая тре-
бованиям стандартов ISO 9001, IATF 16949,  ISO 14001, ISO/TS
22163.

Цель достигается за счет решения следующих задач:
систематическая работа с поставщиками по улучшению качества

поставок и развитию поставщиков, основанная на  принципах взаим-
ной выгоды, снижения влияния на окружающую среду и постоянного
совершенствования;

• систематический анализ текущих и перспективных требований с
учетом предотвращения отказов, ожиданий потребителей и объектив-
ная оценка удовлетворенности нашей продукцией;

• повышение эффективности деятельности организации и ее кон-
курентоспособности путем выполнения законодательных и иных
требований, а также требований всех заинтересованных сторон, в
том числе по вопросам соответствия продукции, охраны окружающей
среды, персонала, партнеров, общественности и органов власти;

• создание и постоянное улучшение безопасной и комфортной
производственной среды и инфраструктуры, способствующей вовле-
чению каждого сотрудника в процесс постоянного улучшения каче-
ства и снижению влияния на окружающую среду, систематическое
обучение персонала в области качества,  безопасности и охраны
окружающей среды;

• планирование качества продукции на этапе ее разработки с уче-
том снижения воздействия на окружающую среду за счет внедрения
современных методов, технических средств проектирования, про-
грессивных и безопасных технологий;

• управление процессами создания продукции через постановку
целей в области обеспечения качества,  безопасности и охраны
окружающей среды;

• обеспечение результативности и мероприятий в целях обеспече-
ния качества и экологии, направленных на предотвращение нежела-
тельного влияния рисков с учетом будущих требований и ожиданий
потребителей.

Для выполнения поставленных задач высшее руководство АО "БРТ"
обязуется:

• защищать окружающую среду;
• создать и поддерживать внутреннюю среду для вовлечения пер-

сонала в решение задач предприятия;
• оказывать содействие применению процессного подхода и риск-

ориентированного мышления;
• использовать все возможности для результативного функциони-

рования и постоянного улучшения системы менеджмента качества и
системы экологического менеджмента;

• распределять необходимые ресурсы, ответственность и полно-
мочия персонала по всему производственному циклу.

Акционерное общество "Балаковорезинотехника" работает откры-
то, руководство компании готово к конструктивному диалогу. Сообще-
ния, пожелания и предложения, связанные с деятельностью пред-
приятия, заинтересованные лица могут отправить, заполнив форму
обратной связи в разделе "горячая экологическая линия" на офи-
циальном сайте АО "БРТ". Здесь же размещены телефоны диспет-
черской службы: 8(8453)49-65-20, 8(8453)49-67-20, 8(8453) 66-05-22.

Напоминаем, что анонимные звонки не регистрируются. Во время
звонка по телефону необходимо назвать имя, отчество, фамилию.
Заявления от граждан принимаются также в письменном виде по
адресу: 413856, Саратовская область,  г. Балаково-16, Акционерное
общество "Балаковорезинотехника" (АО "БРТ").

НА ОСНОВЕ EPDM-КАУЧУКОВ
АО "БРТ" приступило к плановым поставкам ремней, изго-

тавливаемых на основе EPDM-каучуков, в адрес ПАО "КА-
МАЗ". Пока продукция отгружается небольшими партиями.
Как уточняет руководитель Проектного офиса Балаковоре-
зинотехники Владимир Иванов, крупные поставки автоком-
понентов, ориентировочно, начнутся в конце мая - начале
июня этого года. Переход на новый материал позволяет
нашему предприятию выпускать продукцию на соответ-
ствие требованиям потребителя. БРТ и КамАЗ - давние
партнеры. Специалисты Камского автозавода и нашего
предприятия вместе работали над реализацией перспек-
тивного проекта, который направлен на расширение лока-
лизации производства и отстаивание лидерских позиций на
российском рынке.

МОЛОДЕЖЬ РЕШИЛА
ЗАЯВИТЬ О СЕБЕ

В первом заседании Молодежного Совета АО "БРТ", состо-
явшемся 16 марта, приняли участие представители ОТиМ,
отдела АСУ, цеха № 055 и ООО "Полимерзапчасть". Моло-
дые люди решили собираться вместе не менее двух раз в
месяц для обсуждения важных вопросов и планирования
дел. Встретившись впервые, члены МС согласились побли-
же познакомиться на интеллектуальной игре "Квиз, плиз!",
откликнувшись на предложение председателя первичной
профсоюзной организации Балаковорезинотехники Тать-
яны Чубриковой заявить о себе на уровне города. Тема
"Квиза", которая оказалась близка всем, выбрана. На оче-
редном заседании Молодежного Совета, которое пройдет
в конце марта, пойдет разговор о мероприятиях, в которых
хотят принять участие участники заводского молодежного
движения.

ХЛЕБ - ВСЕМУ ГОЛОВА
22 марта в Центре "Милосердие" - общественной органи-

зации АО "БРТ" - состоится клубный тематический день,
посвященный истории хлеба. Мероприятие, на которое
приглашено более 50 ветеранов труда, готовит активист,
исполнительница русских народных песен и романсов
Надежда Сергеевна Куличкова. Прозвучат песни, восхваля-
ющие хлеборобов и пекарей, пословицы и загадки о хлебе.
Однако весёлое и грустное всегда "ходят" рядом. О голоде,
который пришлось пережить в годы коллективизации, рас-
скажет Галина Дмитриевна Политова - председатель Со-
вета ветеранов Балаковорезинотехники. Давайте слушать
очевидцев исторических событий, пока у нас есть такая
возможность. Не нужно полагаться на сомнительные ис-
точники информации - время сейчас такое: верить нужно
людям, которых хорошо знаем, которым доверяем.

ПРИВОДИТЕ РЕБЁНКА В СПОРТ
Городской клуб настольного тенниса "Быстрые ракетки"

ждёт работников АО "БРТ" и членов их семьи на бесплатные
тренировки. Занятие пройдет в спортивном зале КНТ в
воскресенье, 26 марта, с 16 часов до 17.30.  Мастер спорта
по настольному теннису Татьяна Владимировна Ермолае-
ва в первую очередь приглашает на тренировку новичков -
подростков, детей дошкольного возраста вместе с бабуш-
ками и дедушками. Опытный тренер научит владеть теннис-
ной ракеткой, правильно осуществлять подачу мяча и бы-
стро реагировать на атаку соперника. В клубе настольно-
го тенниса "Быстрые ракетки" созданы идеальные условия
для проведения тенистых турниров, ежедневных трениро-
вок и игры в пинг-понг. Приходите сами и приводите ребен-
ка в спорт! Клуб находится по адресу: ул. Трнавская, 34 ( 9
микрорайон).

ПОЛИТИКА В ОБЛАСТИ КАЧЕСТВА,
ЭКОЛОГИИ И БИЗНЕСА

В АО "БРТ" действует система менеджмента, которая
постоянно совершенствуется. Политика в области каче-
ства, экологии и бизнеса - основа деятельности предпри-
ятия по управлению производственными процессами.
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Визит губернатора

Глава региона побывал на
производствах АО "Аргон" и
АО "Резинотехника", на
строительной площадке
"высоток" для переселен-
цев в 3 Г микрорайоне. За-
тем переместился во Дво-
рец культуры, где принял
участие в работе собрания
актива БМР. Темой заседа-
ния стало подведение ито-
гов социально-экономичес-
кого развития Балаковского
муниципального района за
2022 год и обозначение
приоритетных задач на
2023 год. В районном со-
брании актива приняли
участие руководители про-
мышленных предприятий,
представители депутатско-
го корпуса, системы здра-
воохранения, образова-
тельных учреждений и об-
щественных организаций.
АО "БРТ" на собрании акти-
ва представлял главный
инженер И.П. Курта.

Выступая на расширен-
ном заседании актива, Р.В.
Бусаргин начал с приятного
сообщения о том, что Сара-
товская область стала ли-
дером среди субъектов
Российской Федерации по
сбору подсолнечника. В
прошлом году в хозяйствах
региона собрано 2,2 млн
тонн подсолнечника. По
сравнению с 2021 годом,
этот показатель вырос на
20 процентов. Саратовская
область вошла в число круп-
ных производителей под-
солнечных семечек вместе
с Краснодарским краем,
Ростовской, Воронежской,
Оренбургской областями. А
Балаково губернатор на-
звал промышленным серд-
цем Поволжья: "Здесь со-
средоточены крупные про-
мышленные предприятия,
рабочие руки, находится
свободная экономическая
территория. Балаково - вто-
рой город после Саратова,
где реализуются крупней-
шие проекты, куда направ-
ляются большие инвести-
ции". Лидерами по объему
освоенных инвестиций
признаны Балаковская
АЭС, Саратовская ГЭС,
Балаковский филиал ком-
пании "ФосАгро" - АО "Апа-
тит", АО "Металлургический
завод Балаково".

Было отмечено, что в 2022
году саратовскому региону
удалось сохранить индекс
промышленного развития
на уровне 2021 года - 100,5
процента. Тогда как Бала-
ково по этому показателю
по итогам прошлого года
заметно уступил областно-
му центру. Промышленный

БАЛАКОВО - ПРОМЫШЛЕННОЕ СЕРДЦЕ ПОВОЛЖЬЯ10 марта губернатор
Саратовской области
Роман Бусаргин с дело-
вым визитом посетил
Балаково.

индекс в БМР оказался чуть
выше 80 процентов. Глава
региона призвал не допус-
кать снижения объемов про-
мышленного производства,
сохранить опережающие
темпы роста в базовых от-
раслях экономической дея-
тельности. Указал на необхо-
димость продолжения реа-
лизации мероприятий по
модернизации производств,
внедрению в производство
конкурентоспособных раз-
работок и технологий, рас-
ширению перечня выпускае-
мой продукции.

Политик отметил, что по
многим экономическим по-
казателям Балаково опере-
жает Саратов. Так, средняя
заработная плата в Балако-
во выше, чем в Саратове - 50
тыс. рублей против 45 тысяч.
А уровень регистрируемой
безработицы самый низкий
по региону - 0,3 процента, на
учете в Балаковском центре
занятости и социальной за-
щиты населения в конце
2022 года стояло 362 чело-
века, что на 15 процентов
меньше, чем на начало года.
"Боритесь за человека! Со-
здавайте благоприятные ус-
ловия на работы, платите
людям достойную зарплату,
благоустраивайте город, что-
бы молодежи не хотелось из
него уезжать", - обратился
губернатор к руководите-
лям крупных промышленных
предприятий.

Он назвал Балаково ком-
фортным и перспективным
для проживания, сосредото-
чив внимание слушателей
на увеличении притока инве-
стиций в район, на террито-
рии которого осуществляет-
ся реализация проекта по
строительству регионально-
го Центра обработки данных
Сбербанка. Инвестиции в
проект, который планирует-
ся запустить до декабря
2027 года, превышают 122
млрд рублей. С открытием
этого важного объекта будет
создано120 новых рабочих
мест. В рамках расширения
производства Металлурги-
ческий завод реализует не-
сколько масштабных инвес-
тиционных проектов: по
строительству комплексов
рельсобалочного цеха, рас-
ширению Балаковского реч-
ного порта, строительству
новой причальной стенки и
оборудованию грузового
причала, комплекса по про-
изводству кислорода и раз-
деления воздуха и др. Сто-
имость проектов - порядка
70 млрд рублей, в результате
их старта будет создано
3100 новых рабочих мест.
"Значит, молодые кадры ос-
танутся в Балаково", - под-
черкнул Р.В. Бусаргин.

Губернатор сообщил, что в

самое ближайшее время
город обещает стать
крупнейшим межрайонным
медицинским центром. Его
создадут на базе Балаковс-
кой городской клинической
больницы - её ждет техни-
ческое переоснащение. Се-
рьезные инвестиции вложе-
ны в приобретение совре-
менного высокотехнологич-
ного оборудования, которое
в дальнейшем позволит ме-
стным врачам делать слож-
ные операции и спасать
жизнь пациентам с тяжелы-
ми сердечнососудистыми
патологиями в течение пер-
вых четырех "золотых" часов.
Как уточнил губернатор, на
сегодняшний день "Ангиог-
раф" есть только в Сарато-
ве, но скоро этот уникальный
аппарат появится и в Бала-
ково. Главврач БГКБ Надеж-
да Крючкова подтвердила,
что весь персонал готовится
к открытию межрайонного
центра - два доктора на-
правлены в Москву, где про-
ходят специальное обуче-
ние по управлению сложной
медицинской техникой.

Однако руководитель Са-
ратовской области выразил
обеспокоенность по поводу
неработающего в Балаковс-
кой районной поликлинике
аппарата компьютерной то-
мографии, который не могут
запустить в эксплуатацию с
декабря прошлого года.
"Слишком долго дорогостоя-
щий томограф проходит
процедуру получения сани-
тарно-эпидемиологического
заключения", - обратился
глава региона к главврачу
поликлиники Александру
Овсянникову. Пообещал по-
мочь как можно быстрее
закрыть этот вопрос, а пе-
ред местной властью поста-
вил задачу - за два года уком-
плектовать кадрами все
медицинские учреждения
Балаковского района и ос-
настить всем необходимым
кабинеты врачей.

После выступления глава
региона ответил на вопросы,
которые были заданы ему
присутствующими в зале.
Жители Балаково поблаго-
дарили губернатора за ока-
зание помощи в решении
жилищной проблемы пере-
селенцев. Политик, в свою
очередь, порадовался тому,
что в декабре этого года 368
переселенцев из 22 ветхих
многоквартирных жилых до-
мов, признанных аварийны-
ми и непригодными для про-
живания, отпразднуют, нако-
нец, долгожданное ново-
селье. Для расселения при-
обретены жилые помеще-
ния площадью порядка 10
тысяч квадратных метров.
На эти цели выделено 630
миллионов рублей из бюд-

жетов всех уровней. В 2023
году в соответствии с наци-
ональным проектом "Жи-
лье и городская среда" с
приобретением 174 квар-
тир планируется завер-
шить реализацию первого
этапа программы "Пересе-
ление граждан из аварий-
ного жилищного фонда Ба-
лаковского муниципально-
го района на 2022-2025
годы", чьи дома признаны
непригодными для прожи-
вания после 1 января 2017
года.

Журналистами была озву-
чена проблема в сфере
пассажирских перевозок.
Главе региона рассказали
о полном отсутствии авто-
бусов на линии одного из
городских маршрутов, не-
хватке транспорта в часы
"пик" и особенно в позднее
вечернее время, обозна-
чив две причины - нехватку
кадров и изношенность
техники. В качестве альтер-
нативы частным перевоз-
чикам губернатор назвал
муниципальный транс-
порт: "В прошлом году мы
решили вопрос в части зат-
рат на перевозку льготни-
ков с помощью выплаты
субсидий. Но надо, чтобы
перевозчики получали за
них компенсацию полной
стоимости - чтобы они бо-
ролись за право возить
пассажиров льготных кате-
горий. Рано или поздно мы
придем к тому, что все мар-
шруты будут обслуживать
муниципальные предпри-
ятия. Чтобы не было тако-
го, что не работает индиви-
дуальный предпринима-
тель, а отвечает за это му-
ниципалитет".

На активе поднимались
разные коммунальные
вопросы, требующие нео-
тлагательного решения -
ремонт проблемных участ-
ков основных и внутриквар-
тальных дорог, системная
чистка ливневых стоков на
территории БМР, благоуст-
ройство парка "Централь-
ный". Все обращения бала-
ковцев были запротоколи-
рованы, приняты к сведе-
нию.

Активистке Надежде По-
зняковой, развернувшей
плакат с надписью  "Кто от-
ветит за смерть ребёнка?",
губернатор пообещал, что
виновные в гибели школь-
ника (8-летний мальки по-
гиб, когда упал в промоину
коллектора) обязательно
будут привлечены к ответ-
ственности - он держит этот
вопрос на личном контро-
ле, постоянно находится
на связи с прокурором об-
ласти, практически ежед-
невно интересуясь ходом
данного расследования.

Татьяна Олейникова
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Интервью по поводу

- Анна Николаевна, авто-
граф на заводе еще не
просят?

- И не говорите! Интернет,
благодаря которому любая
информация распростра-
няется молниеносно, ста-
новится доступной для ши-
рокой аудитории, делает
свое дело. Визит губернато-
ра Саратовской области в
Балаково осветили все ме-
стные и региональные
СМИ. Всю прошлую неделю
я была в центре внимания
коллег, родственников, дру-
зей и просто знакомых.
Очень многие люди звони-
ли домой и на работу, по-
здравляли. Ощущения, ко-
нечно, очень приятные. На
душе тепло, радостно. Спа-
сибо огромное всем по-
здравившим меня с награ-
дой заводчанам и руковод-
ству лаборатории резин и
нашего предприятия, кото-
рое по достоинству оцени-
ло мои профессиональные
качества, отметило много-
летний стаж и опыт, вклад в
развитие производства Ба-
лаковорезинотехники. Лю-
бому человеку приятно, ког-
да ценят его работу на вы-
соком уровне, когда видят
отдачу.

- Благодарность губерна-
тора - это ведь не первая
Ваша награда?

- У меня их несколько -
Почетные грамоты от руко-
водства завода, главы Ба-
лаковского муниципально-
го района, Министерства
промышленности и энерге-
тики Саратовской области.
Теперь к ним прибавилась
Благодарность губернато-
ра. Очень ценю Благодар-
ственное письмо от руко-
водства ООО "Группа ком-
паний "ТАДЕМ"", которое
мне вручили несколько лет
тому назад с солидной по
тем временам премией.

- Какие были ощущения,
когда поднимались на
сцену городского Дворца
культуры получать награ-

НАГРАДА ЗА  ПРОФЕССИОНАЛИЗМ И ОТВЕТСТВЕННОСТЬ

Автосреда

10 марта этого года
Анна Николаевна Козюко-
ва, сотрудник экспери-
ментальных разработок
лаборатории резин АО
"БРТ", удостоилась регио-
нальной награды. Губер-
натор Саратовской обла-
сти Роман Бусаргин объя-
вил ей Благодарность за
особые трудовые заслуги,
большой личный вклад в
социально-экономическое
развитие региона. Мы по-
просили Анну Николаевну
поделиться приятными
впечатлениями о таком
важном событии.

ду?
- Волнительно немного

было, всё-таки ее вручал гу-
бернатор лично. Не каждый
день приходится находить-
ся рядом с главой саратовс-
кого региона.

- В 2018 году Ваше имя
было занесено на Доску
почета АО "БРТ". Тогда
именно по этому случаю и
состоялась наша с Вами
первая встреча. Что-то из-
менилось в Вашей жизни с
тех пор?

- О! Спасибо, что напомни-
ли. Да, действительно, был
и такой вид поощрения как
занесение на Аллею славы
предприятия. Да, в жизни
кое-что произошло. Теперь
я - бабушка пятерых внучек.
У старшей дочки, Екатери-
ны, две девочки. У млад-
шей, Даши, три дочки. Сей-
час она находится в декрет-
ном отпуске по уходу за ре-
бёнком, но в августе этого
года обещает выйти на рабо-
ту в управление закупок.

- Так, стоп! Это что же по-
лучается, младшая Ваша
дочь тоже трудится на Ба-
лаковорезинотехнике?

- Да, несколько лет назад
Дарья влилась в состав на-
шего фамильного трудового
десанта, устроившись в УЗ
предприятия. Решила быть
поближе ко мне и к мужу.
Мой младший зять работа-
ет прессовщиком на участке
сальников в цехе № 114. Так
что мы теперь - целая ко-
манда.

- Анна Николаевна, а на
работе какие изменения
произошли?

- Немного расширились
мои служебные обязаннос-
ти. Выполняю функции ма-
шиниста резиносмесителя,

вальцовщика, со-
ставителя навесок
ингредиентов. И
параллельно осу-
ществляю входной
контроль каучуков
для Испытательно-
го центра АО "БРТ".
Каждая рабочая
смена начинается
для меня одинако-
во - с процесса кра-
шения "резины",
взвешивания каучу-
ков на специаль-
ных весах и ингре-
диентов, которые
необходимо вво-
дить в эластомеры
для обеспечения
необходимых тех-
нических характе-
ристик.

- Какие подразде-
ления обеспечиваете сы-
рьем?

- Делаю резину для неко-
торых производственных
цехов, а также лаборатории
резин предприятия. Инже-
неры-технологи обязатель-
но занимаются отработкой
сырья, поступающего на за-
водскую промышленную
площадку. В основном оно
импортное, китайского про-
изводства.

Более широкий круг обя-
занностей, расширение
зоны компетенций повыша-
ют и градус ответственности.
Прекрасно понимаю, что от
точности выполненных
мной производственных
операций зависит конеч-
ный результат - выпуск ре-
зинотехнической продук-
ции на соответствие требо-
ваниям многочисленных
потребителей. Наши парт-
неры - АО "АВТОВАЗ", ПАО
"КАМАЗ", Группа ГАЗ, ООО
"УАЗ" - требуют командного
подхода к работе над со-

вершенствованием системы
менеджмента качества.

- Анна Николаевна, а как
Вас поздравили с очеред-
ной трудовой наградой
дома?

- Именную Благодарность
представителям трудовых
коллективов крупных про-
мышленных предприятий,
фирм и организаций Бала-
ковского муниципального
района глава региона вру-
чал в последний рабочий
день недели. На следующий
день мы всем нашим друж-
ным семейством отправи-
лись на выходные в хутор
Караси. Там уже за накры-
тым праздничным столом
нас ждал мой супруг Сергей
- несколько лет назад, вый-
дя на заслуженный отдых, он
решил заняться благоуст-
ройством хозяйства и дома,
доставшегося нам по на-
следству от родителей. Ис-
пек к нашему приезду вкус-
ного домашнего хлеба и пи-
рогов, налепил пельменей,
наделал чебуреков и ман-
тов, приготовил шанежки с
картошкой - любимое блюдо
наших внучек. Как всегда,
посидели по-домашнему,
большим семейным кругом
отметили памятное собы-
тие. И от родных, конечно
же, услышала много теплых
слов и комплиментов. Осо-
бенно развеселили старшие
внучки. Поздравляя меня,
они заявили, что обязатель-
но расскажут о моих произ-
водственных достижениях
подругам в школе. И будут
мной весь год гордиться,
потому что я замечательная
бабушка и ценная работни-
ца.

Беседовала
Татьяна Олейникова

При покупке новой Lada Granta 2023 года выпуска скидка
составит 70 000 рублей, а при покупке машины 2022 года -
80 000 рублей.

Сдаваемый дилеру автомобиль должен быть не младше
8 лет и находиться в собственности не менее года. При этом
у машины должны быть в наличии основные конструктивные
элементы, обеспечивающие передвижение: кузов, двига-
тель, колеса, органы управления и др.

Сданные автомобили будут отправляться на утилизацию в
уполномоченные организации. Кстати, две недели назад в
продаже снова появилась самая внедорожная Lada - Niva
Bronto. Это прокачанная версия "Нивы" с лифтованной под-
веской и тремя блокировками дифференциалов. После
возобновления производства машина подорожала.

Павел Ёлшин, АвтоМаил.ру, 15 марта 2023 г.

О ПРОГРАММЕ УТИЛИЗАЦИИ
"АвтоВАЗ" запускает программу утилизации. Сдать

автохлам с выгодой теперь можно при покупке Lada
Granta - на новый автомобиль будет предоставлена
скидка.
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Осторожно: мошенники!

У наших партнеров

Сообщает Росреестр

СБЕР ПРЕДУПРЕЖДАЕТ
Сбербанк фиксирует рост случаев мошенниче-

ства, при которых злоумышленники представля-
ются сотрудниками полиции или ФСБ и обвиняют
жертву якобы в измене Родине. Об этом сообщи-
ли в пресс-службе кредитной организации.

 Схема такoго обмана выглядит следующим образом.
Мoшенники звонят клиенту и представляются сотрудни-
ками пoлиции или ФСБ. Сообщают, что сотрудник бан-
ка, в кoтором обслуживается клиент, украл его
персoнальные данные и осуществляет с его счета пере-
воды в пoльзу армии Украины. А так как ответственность
лежит на влaдельце карты, клиент мoжет быть обвинен
в государственной измене, за чтo ему грозит до 20 лет
лишения свoбоды.

"Пoсле этого мошенники подключают "cлужбу безопас-
ности банка" и вынуждают напуганнoго клиента перево-
дить cвои средства на их счета и даже брaть кредиты,
объясняя это тем, что таким oбразом они смогут
вычиcлить "сотрудника" банка, якобы укравшего персо-
нальные дaнные клиента", - говорится в сообщении.

Как пояснили представители ПАО "Сбер", в последнее
время наблюдается рост мошеннических звонков, в ко-
торых злоумышленники используют в отношении жерт-
вы схему обмана с выдуманными госизменой и финан-
сированием ВСУ. "Пoдобные схемы реализуются в отно-
шении россиян с применением методoв социальной ин-
женерии. В результате жертва не тoлько переводит
злоумышленникам собственные cредства, но и, нахо-
дясь в состоянии повышенной тревoги, берет кредиты и
также перечисляет эти cуммы мошенникам. Такие звон-
ки могут поступать только от злoумышленников, поэто-
му призываем граждан никoгда не верить подобным об-
винениям и cразу прекращать любые рaзговоры с мо-
шенниками", - сказал заместитель председателя прав-
ления Сбербанка Станислав Кузнецов.

В Сбербанке посоветовали клиентам дополнительно
подключить уведомления о банковских операциях и сле-
дить за их историей, чтобы обезопасить себя. Таким об-
разом, клиенты смогут быть уверенными в том, что пол-
ностью контролируют свой счет. "Пoмните, что банк ни-
когда не просит клиента прoдиктовать полный номер
карты, код из СМС или трехзнaчный код на обороте карты
(CVV). В oнлайн-библиотеке Сбера "Кибрарий" можно
найти мнoжество полезных материалов для защиты себя
и свoих близких от кибермошенничества", - добавили
там.

Пресс-служба ПАО "Сбер"

В ходе "круглого стола", который прошел в минувшую пят-
ницу по инициативе СРО НП "Профессионалы недвижимо-
сти Поволжья", эксперты регионального Управления Рос-
реестра и филиала ППК "Роскадастр" ответили на множе-
ство злободневных вопросов, волнующих саратовских риэл-
торов.

Ирина Куркова, например, сделала обзор последних но-
велл земельно-имущественного законодательства, Юлия
Владович подробно рассказала о процедуре изменения
вида разрешенного использования земельных участков, а
Анна Афанасьева - об особенностях сделок купли-продажи
объектов культурного наследия. Эти вопросы так же, как и
ряд других, были направлены риэлторским сообществом в
адрес организаторов заранее.

Большая часть мероприятия прошла в формате живого
общения, в ходе которого эксперты Росреестра и Роскада-
стра отвечали на вопросы, поступающие из зала.Их наи-
большее количество было связано с предоставлением све-
дений из ЕГРН после 1 марта 2023 года. С нововведения-
ми в этой сфере и первыми результатами правопримени-
тельной практики участников "круглого стола" познакомила
Снежана Иванова.

Один из самых "массовых" вопросов из зала: "Почему в
выписке из ЕГРН, даже в случае запроса сведений самим
правообладателем, отсутствуют его персональные дан-
ные?".

Снежана Иванова пояснила, что в подобных случаях речь
может идти о несовпадении данных в паспорте заявителя
со сведениями, содержащимися в ЕГРН. Такое возможно,
например, когда собственник в своё время не внёс измене-
ния в ЕГРН в связи со сменой паспорта или сменой фами-
лии и пр. Чтобы избежать заминок при оформлении сде-
лок, Снежана Иванова порекомендовала риэлторам заб-
лаговременно уточнять у собственников эти нюансы и, при
необходимости, подавать любым удобным способом заяв-
ления на внесение изменения в сведения ЕГРН.

Наталья Корнилова, президент НП "Профессионалы не-
движимости Поволжья", поблагодарив экспертов и отметив
их высокий профессиональный уровень, поделилась пла-
нами на дальнейшее сотрудничество с Управлением Росре-
естра и филиалом ППК "Роскадастр" по Саратовской обла-
сти: "Отличительная особенность сегодняшнего меропри-
ятия - неформальное общение экспертов с аудиторией. Это
признак настоящей открытости ведомства и высокого про-
фессионализма его сотрудников. Поэтому в будущем, наря-
ду с традиционными формами взаимодействия с регио-
нальным Росреестром, планируем шире использовать
форматы, предполагающие вот такое живое общение. Кро-
ме того, хотим привлекать к подобным мероприятиям спе-
циалистов и из других ведомств - МФЦ, органов опеки, - что-
бы диалог получился максимально эффективным".

Наибольшее число вопросов саратовских риэлторов
к Росреестру связано с предоставлением сведений из
ЕГРН.

ТЕРРИТОРИЯ СБОРКИ
На Ульяновском автозаводе начнут выпускать ки-

тайские автомобили. Об этом сообщил губернатор
Ульяновской области Алексей Русских после встречи
с генеральным консулом КНР.

По предварительной информации, инженерный вклад
российского автопроизводителя окажется минимальным.
По всей вероятности, местное предприятие станет лишь
сборочной площадкой. Не исключено, что китайские грузо-
вики "пропишутся" в областном центре под эгидой Sollers. О
новом продукте с таким брендом в 2022 году говорил гене-
ральный директор компании Адиль Ширинов: "На базе
нашего индустриального парка в Ульяновске мы точно за-
пустим новый продукт под брендом Sollers".

Кроме того, он подчеркнул, что "УАЗ" был, есть и будет сам
по себе", так что никакого противоречия нет. Вероятно, тех-
нологическому партнерству с российским производителем
мешают санкции.

SpeedMe, 14 марта 2023 г.

НЕФОРМАЛЬНЫЙ ДИАЛОГ
ЭКСПЕРТОВ С АУДИТОРИЕЙ


